

Les mariés du week-end

Photos de classe d'autrefois

Neurey-lès-la-Demie

La Maspa pérennisée au village

L'Est Républicain - 23 janv. 2018 à 05:00 - Temps de lecture : 2 min



La cérémonie des vœux a été l'occasion pour Sabrina Fleurot de remettre un cadeau aux trois bébés nés en 2017. Deux étaient présents, de droite à gauche, Anna Baugey et Éliana Gandroz.

La cérémonie des vœux s'est tenue à la salle de convivialité. Ancien préau d'école, la salle a vu son confort amélioré en 2017 avec la pose d'absorbeurs de bruit et l'installation d'un dispositif de cuisson/réchauffage ainsi que d'un deuxième réfrigérateur. « Mais cela ne change rien aux modalités de location, uniquement le midi et sans autorisation d'y cuisiner », rappelle Sabrina Fleurot, maire, aux nombreux habitants qui s'y sont pressés.

L'édile prévoit en 2018 une grande fête villageoise, peut-être dans la rue principale, en lieu de la fête des voisins ainsi que le traditionnel repas bisannuel de la commune début septembre. Occasion pour elle de saluer les deux associations, Anim'Neurey et Neurey-Paintball, pour l'organisation de plusieurs manifestations qui tissent « ce précieux lien social ».

L'action de son équipe et du personnel communal a reçu un égal hommage, avec, notamment, celle de Dominique Hézard pour sa gestion efficace du réseau d'eau. Laquelle devrait entrer dans le giron communautaire dans les deux prochaines années. « Si, comme il en est question, le gouvernement donne aux communes la possibilité de surseoir à ce transfert, nous saisirons l'opportunité », imagine Sabrina Fleurot.

La baisse des dotations et la disparition échelonnée de la taxe d'habitation guideront les choix prochains du conseil municipal en matière d'investissement. « Nous devrons choisir entre réfection des routes et aménagements de sécurité », pose la maire qui, personnellement, a déjà fait son choix. « L'inconscience de certains usagers fait que je pencherais pour la réalisation d'écluses. » Elle évoque l'expérimentation récemment réalisée à l'entrée du village, côté Vallerois, qui a montré une baisse moyenne de la vitesse de 10 km/h. « J'ai ressenti de la colère en constatant des pointes à 90, voire 100 km/h une fois les installations enlevées », lâche-t-elle.

Également conseillère départementale, Sabrina Fleurot atteste la pérennité de la Maspa avec 140 lits au village. L'étude conduite par le Groupement hospitalier de la Haute-Saône déterminera le meilleur site, soit l'actuel avec ses deux bâtiments, soit celui des ex-services techniques avec un bâtiment neuf.

La phrase

« Quelle que soit l'option, nous serons prêts à accompagner un projet structurant sur le site qui ne sera pas retenu. » Sabrina Fleurot, maire, évoquant la modernisation de la Maspa.

Edition Vesoul - Haute-Saône

Politique